



## ライフサイクル連絡会開催！

9月24、25日  
地本会議室



みんなで不安を出し合い、制度の定着化に向けて一致団結していくことを確認！

9月24、25日に地本会議室において、ライフサイクル連絡会を開催し、現ライフサイクル組合員と運転士復帰組合員合わせて延べ60名が参加し、今の現状を出しあいました。

参加した組合員からは、「駅では不当労働行為まがいで脱退を強要されている(現ライフサイクル組合員)」、「現ライフサイクルの後輩を戻す為に先輩である運転士復帰の組合員が脱退してはならない！必ず後輩を運転士へ戻す(運転士復帰組合員)」、「労働協約の大事さがわかった」、「脱退させた人間は『労働協約は結ばないから脱退した方が良い』と嘘をついていた！騙されてはいけない!」、「労働協約は東労組組合員だから適用される事、脱退したら裸丸出しで仕事をしているようなもので、労働者の権利は無くなる事がわかった!」等、多くの意見が出されました。

今後、千葉地本として今後ライフサイクルの覚書遵守と、去年行われた生活設計を壊す運転士復帰組合員への転勤について、改めて申し入れをする事を参加者全体で確認しました！



懇親会では久しぶりに会った仲間同士が激励あい、多くの運転士復帰組が残っていることに、駅の現ライフサイクル組合員は安心すると共にお互いの絆も深まりました！



ライフサイクル連絡会は制度の遵守を求め、『原則3年』で安心して帰れる制度と『運輸のプロ創り』に向けて今後も意見交換の場を設定し、不安解消に向けて取り組みます！